



Creel aumenta intención de voto rumbo 2024 por ‘interacciones’ con AMLO

En entrevista con Juan Manuel Jiménez en ausencia de Manuel López San Martín para *MVS Noticias*, Juan Pablo de Leo, socio director de *Político Mx*, habló sobre las elecciones presidenciales de 2024.

“Como siempre, los tres primeros lugares no se mueven, lo que viene del 4 al 10 trae cambios interesantes. Santiago Creel sube y Ricardo Anaya baja. El diputado se ha convertido en un personaje con que el presidente más interactúa”, indicó.



De acuerdo con el estudio de *PollsMx*, las “corcholatas” de Morena siguen liderando las intenciones de voto, siendo Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, la mejor posicionada.

En el segundo y tercer lugar aparecen Marcelo Ebrard, titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, y Adán Augusto López, secretario de Gobernación, respectivamente.

Las siguientes tres posiciones se las llevó el Partido Acción Nacional, con Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, y Ricardo Anaya, excandidato a la presidencia por parte del PAN en 2018, en el 4to y 5to lugar respectivamente. Mauricio Vila, gobernador de Yucatán apareció en la sexta posición.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/5/9/creel-aumenta-intencion-de-voto-rumbo-2024-por-interacciones-con-amlo-592161.html>